

A decorative pattern of small, light grey plus signs is arranged in a grid-like fashion in the top left corner of the page.

**Enrique Eduardo Garland Ponce, Director**

**Año de Nacimiento: 1958**

**Género: Masculino**

Ingeniero civil de nacionalidad peruana. Obtuvo el grado de Bachiller en Ciencias – Ingeniería Civil (1981) y el grado de Master en Ciencias – Ingeniería Civil - Mecánica de Suelos (1984) de la Universidad de Texas A&M, EEUU. Asimismo, completó los estudios de Maestría en Administración de la Escuela de Postgrado de la Universidad del Pacífico (1991 - 1992). Se desempeñó como Gerente Técnico (1988 - 1990) y como Gerente de Finanzas (1990 - 1992) en la empresa constructora IESA S.A. Fue Presidente de la Asociación Automotriz (2002 - 2004). Actualmente es Gerente General y Presidente del Directorio de EAFC Maquisistema S.A, Vicepresidente de Directorio de Maquinarias S.A., Vicepresidente de Directorio de IESA S.A. y Director de ARMAQ S.A. También es Vicepresidente de la Asociación de Empresas Administradoras de Fondos Colectivos – ADEAFCO.

**Carlos Chiappori Samengo, Director**

**Año de Nacimiento: 1953**

**Género: Masculino**

Ingeniero industrial de nacionalidad peruana, obtuvo el título profesional en la Universidad de Texas A&M, EEUU (1978). Cursó el Programa de Alta Dirección de la Universidad de Piura en 1994. Ha gerenciado las diferentes unidades de negocio de Maquinarias desde que inició su trayectoria laboral en 1987, siendo actualmente su Gerente General y Presidente del Directorio. Es Director de E.A.F.C. Maquisistema S.A. Ha sido Director de Perú 2021 (1995-2002) y de CONAFRAN, Comisión Nacional de Zonas Francas. Ha sido Presidente de COMEX Sociedad de Comercio Exterior del Perú desde marzo 2012 a marzo 2014.

**Ana Chiappori Samengo, Director**

**Año de Nacimiento: 1954**

**Género: Femenino**

Actualmente ocupa el cargo de Gerente General de MaqCSC S.A.C., empresa del Grupo Maquinarias encargada de brindar servicios compartidos y continúa ejerciendo como Controller Corporativo de la organización. Ejerció el cargo de Gerente Finanzas y Contabilidad desde junio de 1990 hasta octubre 2015. Realizó sus estudios en Economía en la Universidad del Pacífico (1972-1976), obtuvo el Título de Maestría en Artes de la Universidad de Rice en Houston, Texas, EEUU (1978) y cursó el Programa de Alta Dirección de la Universidad de Piura (1993). Desde el año 2005 es Directora de IESA S.A., y desde el año 2013 es Directora de Maquisistema de Fondos Colectivos, donde preside el Comité de Auditoría.



A decorative pattern of small, light grey plus signs arranged in a grid-like fashion, with some missing or faded, creating a sparse, textured effect in the top left corner.

**Alan Christian Davey Chávez, Director**

**Año de Nacimiento: 1978**

**Género: Masculino**

Administrador de Empresas de nacionalidad peruana. Obtuvo su grado de Bachiller en Administración de Empresas en la Universidad San Ignacio de Loyola en el 2004. Ha realizado una Especialización en Implementación y Auditoría de Sistemas de Gestión de Calidad en la Pontificia Universidad Católica del Perú (2006). Asimismo tiene un master en Administración de empresas MBA realizado en la Escuela de Postgrado de la Universidad San Ignacio de Loyola. Actualmente es Director, Gerente General Adjunto y Gerente de Logística en la empresa constructora IESA S.A. desde el 2005. Es Director de Maquinarias S.A. y EAFC Maquisistema S.A., donde es miembro del Comité de Auditoría Financiera.

**Mariana Garland Ponce, Director, Gerente de Operaciones**

**Año de Nacimiento: 1959**

**Género: Femenino**

Graduada de Centrum Católica, Global MBA, Doble titulación por IE Madrid y Tulane University de US (2017); acreditada como Life Coach en ITRE (2016); acreditada como Corredora de Seguros en APESEG (1999). Ejerce el cargo de Gerente de Operaciones desde abril de 1992. Ella inicia su trayectoria en Occidental Petroleum Corp. como Asistente en la Presidencia y Gerencia General, durante 12 años. En 1991 ingresó a trabajar a Nissan Maquinarias S.A. asumiendo la Gerencia de Administración. Actualmente ocupa el cargo de Presidente de Directorio de Primera Corredores de Seguros S.A., es Directora de Maquinarias S.A. y de EAFC Maquisistema S.A., así como Presidente del directorio de la Asociación de Empresas Familiares del Perú. Participa dentro del Comité Consultivo de la UPC.

**Consuelo Paiva Martins Amorim, Director Independiente**

**Año de Nacimiento: 1958**

**Género: Femenino**

De nacionalidad brasileña, licenciada en Comunicación Social, Relaciones Públicas, con Maestría en Administración Empresas y un de MBA de la Universidad de São Paulo, incluidos los programas internacionales de la Universidad de Cambridge, la Universidad de Vanderbilt e Universidad Lyon.

Cursó también un, Executive MBA por la Universidad Getulio Vargas.

En el mercado vehicular trabajó en la dirección del Grupo de Consecionarios de Ford .



Fue directora ejecutiva de la firma Conprof Administradora de Consórcios y directora estatutaria de Consórcio Nacional Panamericano. Constituyo su propia compañía, JCK - Amorim, en el año 2004, con el objetivo de poner a disposición del mercado de Consorcios y otros le el conocimiento adquirido a lo largo de su carrera en el apoyo de formulación de estrategias, especialmente en el área de Relación con Clientes a Administradoras, instituciones financieras y las empresas de servicios en general. La compañía cuenta actualmente con cerca de 100 empleados en Sao Paulo.

Fue elegida presidente de ABAC, la Asociación Brasileña de Administradores de los consorcios y del SINAC, la Asociación Nacional de Administradores de Consorcio (2001/2005) y actualmente dirige los Comitês Internacional y de Innovación.

Fue honrada con varios premios como el de la Personalidad Femenina de la Asociación de Empresarios de RS, SC, PR y el Mercosur, Lider Setorial Nacional del sector de Servicios pasando a integrar el Forum de Líderes y Personalidad de la Industria de recuperación de Crédito. Ocupa el cargo de Director de EAFC Maquisistema S.A.

### **Marco Antonio Roca Zegarra – Director Independiente**

**Año de Nacimiento: 1973**

**Género: Masculino**

Ingeniero Informático de la PUCP, MBA de Brigham Young University con estudios de Finanzas e Inversiones en Harvard y Wharton es fluente en Ingles y portugués. Trabajo por 10 años en Credicorp, los últimos 3 años como Gerente General de Krealo y anteriormente se desempeñó por 7 años como Gerente de Estrategia & M&A ambos con reporte a la Gerencia General del Grupo. En Krealo, brazo de inversiones fintechs, fundo y superviso un portafolio de 5 ventures por más de USD80M invertidos; como Gerente de Estrategia y M&A realizó más de 120 proyectos en todas las empresas del Grupo y más de USD1,000 millones en transacciones financieras. Vivió y trabajó 10 años fuera entre Brasil y EEUU trabajando para empresas como McKinsey, Unibanco y TAG/Microsoft.

